

Monsteiner Fest immer beliebter

Das Monsteiner Dorffest wird immer beliebter. Der von der Vereinigung «pro Monstein» organisierte Anlass hatte am Wochenende Scharen von Einheimischen und Gästen angezogen.



Die Monsteiner Schützen hatten einen originellen Wegweiser (Bild) zu ihrem erstmals durchgeführten Wetschiessen aufgestellt, einheimische Produkte wurden feilgeboten, und das Festzelt auf dem Schulhausplatz wird jedes Jahr grösser. Die holländische Charleston-Jazzband hatte sogar einen Monsteiner Blues komponiert, und die Schaubrauerei wird von Fans buchstäblich überrannt.

Schlusspunkt



Nach der Kurve muss wieder energisch beschleunigt werden, so wie hier beim «Schützenschlitten» aus Monstein.

Fotos js



Erfolgreiche Schützen

mw. In Chur fand kürzlich der Gruppenmeisterschaftsfinal der 300-, 50- und 25-m-Schützen statt. Im Feld D (Armeewaffen) waren gleich zwei Davoser Gruppen qualifiziert. Nachdem die Gruppe «Äpli» aus Monstein nach der ersten Runde noch in Führung lag, setzte sich die Gruppe «Rinerhorn» aus Glaris in der zweiten Runde durch. Sie konnte somit den Bündner-Meister-Titel souverän verteidigen. Die Monsteiner sicherten sich die Silbermedaille und sind somit ebenfalls für die erste nationale Hauptrunde qualifiziert. Unser Foto (v. l.) zeigt die erfolgreichen Schützen. «Äpli» Monstein: Hanspeter Guler, Christian Derungs, Walter Umbricht, Christian Kühnis, Georg Kühnis. Glaris: Hugo Jacobs, Stefan Ambühl, Willi Kindschi, Martin Conrad, Urs Ettinger.



Erfolgreiche Monsteiner Schützen in der Schweizer Gruppenmeisterschaft

S. Nicht nur am Kantonalen Schützenfest im Prättigau konnte einmal mehr festgestellt werden, dass die Gipfel-Region über zahlreiche Schützen verfügt, die zu den besten unseres Landes gehören. In Davos Monstein zum Beispiel erfreut sich das Schiessen einer grossen Beliebtheit. Mit einer stattlichen Delegation wurde das KSF im Prättigau besucht (vgl. Bild), der Erfolg hielt sich zwar in Grenzen, aber fünf Monsteiner Schützen vertreten die Region erfolgreich in der Gruppenmeisterschaft (mit Ordonnanzwaffen). Sie stiessen bis in die 3. Hauptrunde vor, die sie am Mittwoch dieser Woche absolvierten. Die Resultate wurden vor Redaktionsschluss leider noch nicht bekanntgegeben, aber mit einem Top-Ergebnis zählen die Monsteiner zu den 8 besten Teams der Schweiz, die in Zürich ihren nationalen Finalwettkampf auszutragen haben. Foto S.